

全校朝会（放送）

「プール開き」

校長 植村 洋司

おはようございます。①6年代表②全校児童③校長・教職員

6月に入り、スポーツテストをしています。どの人も今もっている力を存分に発揮し、大変立派です。1年生がシャトルランなどするとき、6年生の人がサポートをしてくれました。回数を数えたり、応援したり、とても素晴らしいです。6年生の皆さんありがとうございます。自分の記録を大事に、次につなげてください。梅雨に入り、雨の日も多くなりますが、体調管理には十分気を付けましょう。

さて、今日は、「プール開き」についてお話をします。

来週の19日（月）から「プール開き」となります。「水」は、人間に対してとても正直です。一生懸命練習すれば必ず上達します。逆にふざけたり、いい加減な気持ちでいたりすると思わぬ事故にあって命を落としてしまうこともあります。

皆さんへのお願いは、「安全第一に先生方の指示をよく聞いて、しっかりと守ること」です。その上で、水と親しみ、水と仲良くなって、楽しく水泳の学習を進めましょう。水泳の心構えなどの詳しいお話については、先生方からの話をよく聞きましょう。安全に十分気を付けて、みんなで楽しく学び合っていきましょう。

4年生の柏セカンドスクールが6月19日（月）・20日（火）1泊2日です。安全に楽しく行ってきたいと思います。

最後に、基本的な感染対策は引き続き意識していきましょう。「手洗い・うがい」「人との距離」「換気」の意識をお願いします。暑くなってきました。熱中症にも気を付けましょう。水分補給が大事です。マスクも、熱中症にならないように、考えましょう。

今週も楽しく充実した一週間にしましょう。お話を終わります。